

# eurolite® **POWER SPLIT BOX**

Roadtauglicher Stromverteiler  
Heavy-duty power split box



[www.eurolite.de](http://www.eurolite.de)



Eurolite is a brand of Steinigke Showtechnic GmbH  
Andreas-Bauer-Str. 5 • 97297 Waldbüttelbrunn, Germany

Publ. 08/2016

## DE. BENUTZERHINWEISE

Der Stromverteiler ist ein tragbarer, kompakter Verteiler zur Versorgung von elektrischen Betriebsmitteln über Steckvorrichtungen. Er kann mit einem geeigneten Haken an einer Traverse befestigt werden. Dieses Produkt ist für professionelle Anwendungen im Bereich der Veranstaltungstechnik vorgesehen (z. B. auf Bühnen).

## WICHTIGE SICHERHEITSHINWEISE

1. Bitte lesen Sie vor der Verwendung des Produkts diese Anleitung. Sie enthält wichtige Hinweise für den korrekten Betrieb. Bewahren Sie diese Anleitung für weiteren Gebrauch auf.
2. Verwenden Sie das Produkt ausschließlich gemäß den hier gegebenen Vorgaben. Bei Schäden, die durch Nichtbeachten dieser Anleitung verursacht werden, erlischt die Garantie/Gewährleistung. Für Folgeschäden wird keine Haftung übernommen.
3. Bei Sach- oder Personenschäden, die durch unsachgemäße Handhabung oder Nichtbeachten der Sicherheitshinweise verursacht werden, übernehmen wir keine Haftung und es erlischt die Garantie/ Gewährleistung.
4. Aus Sicherheitsgründen ist das eigenmächtige Umbauen oder Verändern des Produkts nicht gestattet und hat den Verfall der Garantieleistung zur Folge.
5. Vor Wasser, hoher Luftfeuchtigkeit und Hitze schützen. Der ideale Temperaturbereich liegt bei -5 bis +45 °C.
6. Das Produkt darf nicht im Freien eingesetzt werden.
7. Das Produkt ist kein Spielzeug. Halten Sie es vor Kindern fern. Lassen Sie Verpackungsmaterial nicht achtlos liegen.
8. Beachten Sie bei der Installation die gesetzlichen, nationalen Sicherheitsvorschriften, insbesondere die Bestimmungen der BGV C1 und EN 60598-2-17. Das Gerät muss sicher installiert sein und darf nicht herunterfallen. Das Gerät ist immer mit einem geeigneten Sicherheitsfangseil zu sichern.
9. Die Prüffristen für ortsveränderliche elektrische Betriebsmittel (BGV A2) sind einzuhalten.
10. Wenn das Produkt nicht mehr ordnungsgemäß funktioniert oder Schäden aufweist, nehmen Sie es bitte außer Betrieb und kontaktieren Ihren Fachhändler.
11. Beachten Sie bei der Entsorgung die in Ihrem Land geltenden Gesetze.
12. Sollten Sie noch weitere Fragen haben, steht Ihnen Ihr Fachhändler jederzeit gerne zur Verfügung.

## EN. OPERATING INSTRUCTIONS

The power split box is a portable, compact distributor for supplying electrical equipment via connectors. It can be fastened to a truss using an appropriate clamp. This device is designed for professional use in the field of event technology, e.g. on stage.

## IMPORTANT SAFETY INSTRUCTIONS

1. Please read these operating instructions carefully before using the product. They contain important information for the correct use of your product. Please keep them for future reference.
2. Only use the product according to the instructions given herein. Damages due to failure to follow these operating instructions will void the warranty! We do not assume any liability for any resulting damage.
3. We do not assume any liability for material and personal damage caused by improper use or non-compliance with the safety instructions. In such cases, the warranty/guarantee will be null and void.
4. Unauthorized rebuilds or modifications of the product are not permitted for reasons of safety and render the warranty invalid.
5. Keep away from water, high air humidity and heat. The recommended temperature range is -5 to +45 °C.
6. This product is not applicable for outdoor use.
7. This product is not a toy. Keep it out of the reach of children. Do not leave packaging material lying around carelessly.
8. Make sure that the installation complies with the standards and rules that apply in your country, in particular EN 60598-2-17. The device must be installed securely and prevented from falling down. Always secure it with an appropriate safety bond.
9. Inspection deadlines according to BGV-A2 for electrical resources must be complied with.
10. If this product is no longer working properly or is visibly damaged, take it out of operation and consult your local dealer.
11. Comply with all applicable disposal laws in your country.
12. Should you have further questions, please contact your dealer.

© 2016 Eurolite. All rights reserved.